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Beginn

1 Begrüßung und Prüfung der Beschlussfähigkeit

Lara Prange eröffnet die Fachschaftssitzung. Einige Teilnehmende sind online zugeschaltet. Die
Fachschaftsvertretung ist auf dieser Sitzung mit neun gewählten Mitgliedern beschlussfähig.

1.1 Abnahme der Tagesordnung

Die Tagesordnung wurde mit (9m/0¬/0l) angenommen.

2 Vorstellung der Fachschafts- und Gremienarbeit

Victoria Gräf , Annika Hinz und Lara Prange stellen in Kurzform die studentischen Gremien
(StuPa, AStA und FS ANT) vor.
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3 Berichte

3.1 Vorsitz

Annika Hinz führt für die Wertschätzung der ehrenamtlichen Arbeit in der Fachschaft das Ver-
schenken von Geburtstagskarten ein. Demnächst soll ein Temabuilding stattfinden. Jarne Mölbitz
erstellt eine Umfrage zum Teambuilding.
Annika Hinz stellt AN-Fachschaft der TH vor.
Victoria Gräf stellt die ZaPF (Zusammenkunft aller Physikfachschaften) vor, welche in diesem
Semester in Hamburg stattfinden wird.

Es wird Geld in einer Höhe von 110€ für die Pizza der Kennenlernsitzung abgestimmt: (8m/1¬/0l)

3.2 FS MaIn

Ole Hinkelmann berichtet aus der MaIn, dass der Vorschlag für das Altklausurensystem bei dem
Altklausurenreferat der MaIn positiv angekommen ist.

3.3 AStA

Jasmin von Zezschwitz und Florian Marwitz berichten aus dem AStA. Aktuelle Themen sind
Wohnraum, der Mensa und Räumlichkeiten zum Lernen. Langfristig soll eine zweite Mensa, bzw.
ein Ausbau gebaut werden. Der Antrag ist bei der Stadt eingereicht, aber noch nicht genehmigt.
Räume zum selbstständigen Lernen sind z.B. der Container C2. Die Cafeteria hat seit Dienstag
wieder geöffnet.

3.4 FS MuG

Anna Broschke berichtet aus der FS MuG, dass sie die konstituierende Sitzung stattgefunden
hat.
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4 Berichte und Anliegen von Gästen

4.1 Anliegen der RAS-Studierenden (3.Semester)

Theodor Kramer berichtet, dass drei der sechs Module im aktuellen Semester Robotik als “Inver-
ted Classroom” gestaltet sind. Die Studierenden sind selber im Gespräch mit Herrn Dr. Ehlers,
der bereit wäre eine Vorlesung in Präsenz (zusätzlich zu der Fragestunde) zu halten, wenn sich
mehr als 25 Personen finden. Jarne Mölbitz und Jasmin von Zezschwitz haben mit Herrn Prof.
Rostalski gesprochen. Der Wunsch ist, dass die Vorlesung in Präsenz stattfindet, aber Videos
hochgeladen werden. Der Vorschlag ist, dass die Studierenden ein Meinungsbild einholen und
im Anschluss bzw. parallel das Gespräch mit den Professoren suchen. Dennis Paust erklärt sich
bereit, mit Herrn Prof. Dr. Ernst zu sprechen.

5 Wahlen

5.1 Kooptierungen

Vorschläge: Florian Marwitz, Elias Gallizzi, Renia Krellmann, Luna Dechent, Kim-Alice Engels

Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

5.2 Referat für Öffentlichkeitsarbeit

Vorschläge: Jonas Kleinen, Tjorben Nawroth, Yannik Kasprzak

Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

5.3 Referat für Altklausuren

Vorschläge: Tjorben Nawroth

Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)

5.4 Referat für Technik

Vorschläge: Tjorben Nawroth, Lukas Freiling

Abstimmungsergebnis: (9m/0¬/0l)
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6 Veranstaltungen

6.1 Prof’s Profession

Lara Prange berichtet vom letzten Prof’s Profession, welches letzte Woche Montag erfolgreich
stattgefunden hat.

6.2 BuFaTa Chemie am Lübecker Campus

Am vergangenen Wochenende fand die BuFaTa Chemie in Kooperation mit der TH statt.

6.3 Erstihütte

Victoria Gräf berichtet, dass vor zwei Wochen die Ersti-Hütte in Klein Grönau stattgefunden
hat. Es waren ca. 20 Erstsemesterstudierende anwesend.

6.4 Wüffel

Nächste Woche Montag findet der nächste Wüffel statt. Es wird weiterhin nach einer hauptver-
antwortlichen Person gesucht, die sich um das Füllen des Schichtplanes kümmert.

20:00 Uhr: Julia Göbel verlässt die Sitzung.

6.5 Nikolausumtrunk und Feuerzangenbowle

Es findet sich ein Organisationsteam, welches auch die Feuerzangenbowle organisiert (Annika
Hinz, Yannik Kasprzak, Jonas Kleinen, Renia Krellmann, Tjorben Nawroth, Nils Ole Cunow,
Lukas Freiling, Dennis Paust) und es wird ein Termin für ein Orgatreffen gesucht.

6.6 BuFaTa Ernährungsmedizin

Jasmin von Zezschwitz berichtet, dass gerade ein Termin gesucht wird.

6.7 Gremienfahrt

Die Gremienfahrt findet vom 09.-12.12.2022 in Schmuggerow statt.
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6.8 Lernwochenende AC/GET 1

Kurz vor der Klausurenphase findet das Lernwochenende statt. Es werden verantwortliche Per-
sonen für die Organisation gesucht.

6.9 BaMa-Forum

Rika Stute berichtet, dass das BaMa-Forum dieses Jahr sehr gut angenommen wird. Die Fach-
schaft Psychologie hat drei Räume, die FS ANT einen Raum und die FS MaIn zwei Räume.

7 Abstimmung Finanzen

7.1 Wüffel

Es werden 100€ für den Wüffel abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)

7.2 Lernwochenende OC

Es werden 17€ für das Lernwochenende OC aus dem SoSe 2022 abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)

7.3 gesunde Snacks für die Kennlernsitzung

Es werden 5€ für gesunde Snacks der Kennenlernsitzung abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)

7.4 Prof’s Profession

Es werden 65€ für das nächste Prof’s Profession (Geschenke und Getränke) abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)

7.5 BaMa-Forum

Es werden 65€ für das nächste Profs Profession (Geschenke und Getränke) abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)
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7.6 Werbung BuFaTa Ernährungsmedizin

Es werden 30€ für ein Werbeevent der BuFaTa Ernährungsmedizin abgestimmt.
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)

20:30 Uhr: Tjorben Nawroth verlässt die Sitzung.

8 Kooptierung

Vorschlag: Antonella Baur
Abstimmungsergebnis: (8m/0¬/0l)

nächste Sitzung: Donnerstag, den 17.11. um 18:00 Uhr
Es soll ein Gruppenfoto gemacht werden.

Lara Prange schließt die Sitzung um 20:38 Uhr.

Ende
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